



24. 01.15 Bäckerei Dreißig aus Guben investiert eine fünfstellende Summe in den Jugendförderverein Fußballunion Niederlausitz. Handwerkskammerpräsident und Firmenchef, Peter Dreißig, ließ es sich nicht nehmen die Übergabe der dreißig Trikotsätze, selbst vorzunehmen. Er betonte noch einmal "Es ist uns ein Anliegen, den Gubener Nachwuchs zu unterstützen und ihnen optimale Bedingungen für den Spielbetrieb zu ermöglichen". Das handwerkliche Großunternehmen mit über 100 Filialen zählt mittlerweile zu den größten seiner Branche. Aber auch der JFV braucht sich nicht zu verstecken, mit 15 Teams die wöchentlich Land auf und Land ab unterwegs sind, ist man regional nicht nur quantitativ eine Größe im Brandenburger Landesverband. Auch qualitativ ist der Verein gut dabei. In allen Altersklassen kicken seine Aktiven auf Landesebene gut mit. Unter dem Motto „Leistung verbindet“ liegt es nun an der Fußballunion, mit dem Logo der Bäckerei Dreißig auf der Brust, dem Sponsor alle Ehre zu machen.



Zum „Rundumsorglospaket“ gehörten auch die von Betriebsleiter Produktion und Technik, Markus Dreißig, übergebenen Rabattkarten. Damit können die Trainer und Betreuer die Siegesfeiern nach den Spielen, in den Filialen der Bäckerei, günstiger für den Verein gestalten. Aber auch das Ehrenamt wird damit gewürdigt. Personenbezogen kann nun auch der private Geldbeutel der Jugendverantwortlichen etwas entlastet werden. Und zu guter Letzt war auch die komplette Verpflegung des anschließenden F-Junioren Turniers für alle Teams gratis. Das erste Dankeschön lieferten die F3-Junioren, welche als jüngstes Team Turnierzweiter wurden.

